



1 Gratulanten zum Meistertitel (v.l.n.r.): Sportstadtrat Josef Bichler, Bürgermeister Herbert Katzengruber, Falcons-Ehrenmitglied Alois Haselmayer, AGes-Bau-Geschäftsführer DI Heinrich Tazreiter, Falcons-Finanzreferentin Cornelia Wagner-Sturm, Falcons-Präsident Mag. Gerhard Sengtschmid, U-Tech-Geschäftsführer Ing. Gerhard Dreer, Nationalrat Günter Kössl, Falcons-Trainer Rene Bremböck.

FOTO: ZVG

„Ohne diese Unterstützung von allen Seiten wäre es für uns niemals möglich gewesen, den Basketball in Amstetten auf das Level zu heben, auf dem er sich heute befindet“, betonte Sengtschmid in seiner Ansprache.

Die vergangene Saison hatte für die Amstettner Basketballer zahlreiche tief greifende Veränderungen gebracht. So war man für ihre ersten Spiele in der 2. Bundesliga in die Johann-Pözl-Halle übersiedelt. Deren Infrastruktur musste entsprechend adaptiert werden. „Es waren auch im organisatorischen Bereich große Leistungen zu erbringen“, erinnerte Sengtschmid.

wiesen, dass sie bei der Erzeugung ihrer Naturprodukte (u.a. Brot und Teigwaren) keine Konkurrenz zu scheuen brauchen. Immerhin schafften sie es, bei der Weltpremiere „GenussKrone“ in Graz, veranstaltet vom Agrar.Projekt.Verein in Kooperation mit der Landwirtschaftskammern Österreichs, mit einem Dreikornbrot bis in das Finale. Damit gehören sie zur großen österreichischen Bio-Familie, die sich der Erzeugung von qualitativ hochwertigen Naturprodukten - Dinkel, Weizen, Roggen und Hafer - widmen.



2 Mit Biobrot erfolgreich: Peter & Silvia Spreitzer, Inhaber des Biohofes Spreitzer in Winklarn.

FOTO: FUCHS

Meistertitel nun offiziell gefeiert

1 Die Union Harreither Amstetten Falcons haben ihren ersten Basketball-Meistertitel am Donnerstagabend nun auch offiziell gefeiert. Im Hotel Exel bedankte sich Falcons-Präsident **Gerhard Sengtschmid** vor allem bei den zahlreich vertretenen Sponsoren sowie den Unterstützern aus der Politik, darunter Bürgermeister **Herbert Katzengruber**, Nationalrat **Günter Kössl** und Sportstadtrat **Josef Bichler**.

Mit Bio-Kost auf Erfolgskurs

2 **Peter Spreitzer**, Obersekretär der Gemeinde Winklarn, hat neben seinem Hauptberuf als Beamter ein wunderschönes Hobby: Er ist Landwirt mit professionellen Kenntnissen sowie Gourmet und unterstützt seine charmante und fleißige Gattin **Silvia** bei der Arbeit am Biohof in Winklarn. Die beiden dürfen sich über schöne Erfolge freuen und haben erst jüngst be-

Gratis-Eis zum Schulschluss

3 Ein süße Überraschung gab es zum Schulschluss für alle Kinder der Volksschule Allersdorf. Zur Zeugnisverteilung lud sie **Richard Palmethofer**, Meister aller Klassen in der Küche der Konditorei & Bäckerei Danecker, auf ein Eis in die neue Filiale am Allersdorfer Platz ein. „Wir vertrauen auf alte Rezepte frische Zutaten und vor allem auch auf die Kochkünste meiner Mutter“, verriet Palmethofer den Kindern.



3 Zum Schulschluss wurden die Kinder der Volksschule Amstetten-Allersdorf und alle Lehrer des Hauses auf ein Gratis-Eis in die neue Filiale der Bäckerei-Konditorei Danecker am Allersdorfer Platz eingeladen.

FOTO: ZVG